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En este último tema, hemos querido preguntar a maristas de todo el 

mundo y de todas las ramas de la familia Marista unas cuantas 
preguntas sobre la vocación. A continuación, podréis leer s

us respuestas y también puede encontrar el vídeo 
en siguiendo este enlace: https://bit.ly/mvy7ES 

Os animamos a que compartáis en comunidad aquello que os 
sugieran y que también vosotros respondáis a estas preguntas:

5. ¿CUÁL ES FIGURA MARISTA FAVORITA? 
Dani Argibay (LM) (España): Me cuesta pensar en una sola figura que me 
haya ayudado a profundizar en mi vocación marista, pero sí que hay algo que 
me ha ayudado y es ese árbol de la Sociedad de María con las 5 ramas que 
lo forman. El haber podido conocer padres, hermanas, hermanas misioneras, 
a hermanos y también y a laicos maristas y haber podido compartir con ellos 
mi fe y mi vocación sin duda eso sí que me ha ayudado a profundizar en ella. 

Fr. Larry Du�y, sm (Irlanda): Una gran influencia espiritual para mí fue 
Donald Kerr, sacerdote marista, quien fue mi maestro de novicios y también 
responsable de la formación durante seis años. Era un hombre brillante 
como historiador con cierto renombre, pero muy humilde en su forma de 
actuar. Cuando le conocías no sabías que era tan brillante, pues lo escondía 
bien, pero lo que más me llamó la atención de él fue su gentileza y su 
vulnerabilidad, era un hombre muy sensible y de hecho era muy sensible y 
consciente de lo que le sucedía con la gente.

Fr. Alejandro Muñoz, sm (México): Me gustaría compartir hoy de las 
personas que más inspiraron mi vida marista desde el origen que fue 
Juan Pujebet, Jean Pujebet marista francés que trabajó aquí en México y 
que fundó casas de rehabilitación de jóvenes en situaciones de violencia y 
fármaco-dependencia. Yo lo conocí en la parroquia a la que yo pertenecía 
y me impactó e inspiró muchísimo su testimonio de fe, de piedad, 
de amor a Jesús y amor a María.
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1. ¿QUÉ FUE LO PRIMERO TE ATRAJO DE LOS MARISTAS?
Hno. Ailto Ferreira, sm (Brasil): Lo que más me atrajo de los maristas fue la 
sencillez y la aceptación con que cada marista me recibió. Y esa manera 
especial, esa manera maternal que solo los maristas tienen para acoger a 
todas las personas.

Hna. Judith Moore, smsm (Nueva Zelanda): Cuando estaba en el colegio, oí 
muchas historias de misioneros maristas que trabajaban en el Pacífico. Decidí 
hacerme hermana marista misionera para dar mi vida a Dios, ayudar a 
predicar el Evangelio y servir a los necesitados en cualquier país.

P. Kevin Medilo, sm (Filipinas): Dos cosas que me atrajeron de los Maristas, 
primero la misión y segundo la vida comunitaria. La misión, porque los 
maristas se han empeñado en servir a los pobres y marginados de la 
sociedad. En segundo lugar, la vida comunitaria. Los maristas viven juntos 
como comunidad, dando testimonio del Evangelio, dando testimonio del 
amor y la misericordia de Dios y haciendo juntos la misión en el ministerio.

2. ¿QUÉ ES LO QUE MÁS TE GUSTA DEL ESTILO DE VIDA MARISTA?
Hno. Ivan Vodopivec, sm (Inglaterra): Lo que aprecio de nuestra vida marista 
es que no importa lo difícil que sea la misión, los maristas siempre están ahí 
para apoyarte y animarte. Y cuando las cosas van realmente bien, ellos 
comparten tu alegría y tu éxito.

Hna. Teri O’Brien, sm (Canadá): Me gusta que nuestra misión de continuar la 
presencia de María involucre a todas las ramas maristas. Tratamos de vivir 
con sencillez y generosidad, en nuestras comunidades se ora, son 
acogedoras y se acercan a los necesitados. El cuidado de nuestra casa 
común nos involucra a todos.

P. Youssouph Stev Youm, sm (Senegal): ¿Qué me gusta del estilo de vida 
marista? Cuando hacemos esta pregunta a menudo pensamos en la sencillez 
de la Virgen María. Eso es cierto pero lo que encuentro bastante original, lo 
que encuentro bastante espectacular, es el hecho de tomar a la Virgen María 
entera, en su totalidad e integrarla en nuestra vida. Nos convertimos en 
Marías para el mundo actual y para mí ese es el significado de ser maristas 
“mari-stas”, María en el mundo actual. Esto es lo que me agrada de esta vida, 
de este estilo de vida marista.

3. ¿CUÁL FUE TU MEJOR EXPERIENCIA COMO MARISTA EN LAS MISIONES? 
P. Rafael Ramila, sm (España): El día del Domund del 2006 tuve una 
experiencia pastoral impresionante. Iba a celebrar misa a Talba, en la selva 
central del Camerún, y me avisaron que una chica estaba muriendo y pedía 
ser bautizada. Xavérie, de 22 años, agonizaba en una cabaña, víctima del Sida. 
Comprobé que creía en el Señor Jesús, rezamos juntos el Padrenuestro y la 
bauticé. Murió dos días después.

P. Raymond Pelletier, sm (Canadá): No es una vida de placer, es una vida en la 
que te entregas totalmente. No lo esperaba. Durante la pandemia, el Padre 
General me pidió que fuera el maestro de novicios, excepcionalmente por un 
año. Debido a la pandemia, dije que sí. Y creo que fue la experiencia más 
hermosa de mi vida en la misión decir que sí a un Padre General que parecía 
perdido porque no tenía maestro de novicios. Tenía que encontrar un maestro 
de novicios inmediatamente.

P. John Larsen, sm (Nueva Zelanda): Realmente no podemos ofrecer sólo una 
experiencia. Toda la vida del misionero ha estado llena de oración y esa oración 
da frutos en el servicio a las personas. Cuando eso sucede, estos han sido los 
mejores momentos; estar con la persona enferma; estar con el niño que está en 
problemas; dar los sacramentos; celebrar bodas; la Eucaristía. Estos son 
momentos de gracia magníficos y han sido los mejores momentos de la misión.

4. ¿QUÉ CONSEJO LE DARÍAS A UN/A JOVEN QUE ESTÁ PENSANDO ENTRAR EN LA 
VIDA RELIGIOSA?
Hna. Maria Aparecida Cangussu, sm (Brasil): Querido joven, querida joven. Cada 
persona tiene su propia manera de responder a la llamada individual de Dios en 
su corazón. ¡Pasa tiempo en tu vida escuchando dónde Dios quiere que seas 
feliz! ¿Qué tal conocer la forma de ser marista? Y experimentar ser como María.

Hno. Jaime Pérez Martínez, sm (México): Entrar en la vida religiosa como joven 
sobre todo es detenerse un poco, alentar un poco el paso (a mí que mi encanta 
correr), pero es aprender también a caminar junto con otros hermanos y más 
ahora que se habla de la sinodalidad con el Papa Francisco. Pues, es una 
experiencia que nos pone desafío pero que poco a poco nos pone nuevamente 
en movimiento, y con una nueva energía que nos mueve como comunidad. 

P. Miguel Angel Contreras, sm (Perú): Que se dejen conducir por Dios, que sean 
personas abiertas al Espíritu. Sobre todo, que respondan a ese llamado que Dios 
tiene para uno de ellos, para ver cual camino o cual opción les quiere conducir 
para realizarse como seres humanos contribuyendo con el Reino de Dios.


